
                                                                                

Compte-rendu du   2  ème   CONSEIL D’ETABLISSEMENT 20  22  /202  3  
Date : Le 13/02/2023

Présents     :  

Personnel enseignant:                                                         

-Mme VALENTIN Fabienne (Directrice + classe CM1/CM2)

-Mme DELORME Pauline (CE2/CM1) Personnel non enseignant     :  

-Mme DUFFAU  Claudine (CE1)                            - Mme Nathalie MUSSARD

-Mme DELTELL Laurence (GS/CP)                                       -Mme ANGLES Céline

-Mme ANGLES Guylaine (MS/GS)

-Mme ROUX Emmanuelle  (TPS/PS)                         Elèves     :  

-Mme DEUTSCHMANN Roselyne (ULIS)                 -Khalys (GS/CP)

 Tutelle     :                                                            - Thibaud (CE1)

-Mme MAGNE                                                            - Emma (CE2/CM1)

-OGECAM   :                                                                  - Maxime (CM1/CM2)

-Mr SOLIER                              

APEL:

-Mme DUC, excusée

Parents délégués:                

-Mme DE MONTERNO  (TPS/PS)

-Mmes MORLOT (MS/GS)

-Mme PAULHAC (GS/CP)

-Mme DE JESUS (CE1)

-Mme GARGUILO (CE2/CM1)     

-Mme DUC (CM1/CM2)    excusée                                                                 

Paroisse  :  

-Père MANOJ, excusé.



Rappel de l’ordre du jour     :  

A.Présentation du bilan de l’enquête école (questionnaire élèves + questionnaire parents)

B.Travail sur le règlement de l’école.

C.Idées ou demandes apportées par les délégués de chaque groupe.

Le deuxième conseil d’établissement a eu lieu le lundi 13 février. Chaque personne présente a pu s’exprimer
au nom du groupe qu’il/elle représente (élèves, parents, personnel de service, enseignantes, Tutelle, 
Paroisse, OGECAM).

En préambule     :  
Rappel   enquête auto évaluation de l’école   2022/2023     :   
-d’octobre 2022 à janvier 2023, les élèves, familles et personnels ont répondu à des enquêtes satisfaction 
sur l’école. Ces enquêtes vont permettre la rédaction du rapport d’auto évaluation demandé par l’Education 
Nationale, ainsi que la relecture de notre règlement intérieur en vue de sa réécriture.

Compte rendu du Conseil     :  
Les   suggestions des différents groupes  :   
Les élèves de CP: pas de suggestion, le règlement leur convient tel qu’il est.
Les élèves de CE1 : autoriser le téléphone à l’école. 
Cette demande ne pourra, bien évidemment, pas être acceptée. Le délégué est chargé d’en expliquer les 
raisons à sa classe.
Les élèves de CE2/CM1 souhaitent voir rajouter : la procédure de messages clairs, le soin des jeux de 
cour et leur rangement, l’interdiction de courir sur le balcon, les jeux à l’étude à partir de 17h15, 
l’interdiction de carnet et cahier sur la cour pour ne plus avoir des papiers par terre (l’autoriser par 
exemple uniquement à la bibliothèque).
Les élèves de CM1/CM2 veulent également voir préciser la procédure des messages clairs, ce que sont les
vêtements trop courts (qui couvrent le ventre et les fesses par exemple), autoriser les jeux individuels 
sous la responsabilité des enfants qui les apportent, réglementer la distribution des cartes d’anniversaires 
qui circulent quand même.

Les Maitresses voudraient également reprendre le paragraphe sur les cartes d’anniversaires, les 
vêtements trop courts, les jeux individuels, les sanctions pour la perte du permis. Elles voudraient aussi 
que la procédure du stop en maternelle et celle du message clair en élémentaire soient rajoutées.

Pas de suggestion de la part des autres groupes concernant le règlement intérieur.

Demandes faites au Conseil par les élèves     :  
-avoir des toilettes séparés et faire quelques travaux : régler le problème de fermeture des portes des 
WC, fermer les cloisons...La demande de travaux sera transmise à l’OGECAM et étudiée. Celle des 
toilettes séparés sera étudiée l‘an prochain car l’axe 3 du projet d’école concerne justement 
l’aménagement de l’espace.
-réparer la porte du local de rangement des jeux de cour, demande qui sera également transmise à 
l’OGECAM.
-avoir quelques personnages Lego pour l’étude : cette demande est acceptée par l’APEL qui va en acheter.
-faire un rappel sur le soin à apporter aux jeux de cour et leur rangement en fin de récré, notamment les 
raquettes et le skate park. Chaque délégué fera un rappel dans sa classe.



Demandes faites au Conseil par les   parents     :  
-avoir un système de récupération des eaux pluviales pour arroser le jardin de la maternelle : un artisan 
qui a effectué des travaux dans la cour des maternelles l’an dernier a justement proposé d’en installer un 
gratuitement, afin de sensibiliser les enfants à la préservation de cette ressource naturelle. Il faut 
réfléchir à l’endroit adéquat.
-faire du yoga à l’école et des promenades en forêt : je me permets de rappeler que les activités scolaires 
sont toujours en lien avec un projet de classe ou d’école. Nous encourageons donc les parents à proposer 
les activités de leur choix le weekend, ce sera l’occasion de partager de bons moments en famille.
-avoir des toilettes attenantes à la classe de GS/CP, car gênant de traverser le dispositif ULIS.

Merci pour votre participation,
Mme Valentin, la Directrice.        

Date du prochain et dernier conseil d’école pour l’année 20  2  2  /20  2  3     : lundi   3 juillet   202  3  , de 18h00 à   
1  9  h  00  , en salle d’étude.  

IMPORTANT     :  
Pour toutes suggestions/idées/propositions, sur l’école, à soumettre aux parents délégués

pour le prochain conseil d’établissement
une adresse mail est mise à disposition des parents     :  

parentsdelegues.mm@gmail.com

Nous attendons vos propositions     !  
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